

Diane Rochon – Présidente Comité des avantages sociaux

Diane a pris sa retraite de Bell Canada en 2014 après 33 années de service. Diplômée de l'Université d'Ottawa, Diane a été embauchée en 1981 comme étudiante d'été aux services des téléphonistes. Diane est passée de commis, à représentante à la clientèle, à technicienne extérieur, à testeuse et finalement à gestionnaire en 2000. En 2005, Diane a été promue Directrice Adjointe - Services extérieurs où elle a travaillé avec les TI et les services extérieurs dans la mise en œuvre de divers processus et systèmes en Ontario, au Québec et chez Bell Ouest.

Depuis qu'elle a pris sa retraite, Diane est secrétaire générale et présidente du conseil d'administration de la Home Owners Association for the Park en Floride, où elle et son mari Dan passent leurs hivers.

Diane aime le golf, la course, le vélo, le kayak et les voyages.

Diane Rochon - Benefits Chair

Diane retired from Bell Canada in 2014 after 33 years of service. A graduate from Ottawa U, Diane was hired in 1981 as a summer student in Operator Services. Diane transitioned from a clerk to Business Office Rep to field technician to tester and eventually to Manager in 2000. In 2005 Diane was promoted as Associate Director Field Services where she worked with IT and Field Services in the implementation of various processes and systems in Ontario, Quebec, and Bell West.

Since retiring Diane has served as secretary general and President of the Board of Director in the Homeowners Association for the Park in Florida where she and her husband Dan spend their winters.

Diane enjoys golfing, running, cycling, kayaking, and travelling.